140 m2
Réf. 949V167M
1095 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison a vendre (83240)
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BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER Agence de CAVALAIRE vous
propose dans un quartier calme et résidentiel, @ moins d'un kilométrage
de la plage et des commerces, belle villa moderne avec PISCINE de
140 m? habitables sur un terrain de 700 m2, entierement rénovée avec
golt. Elle se compose d'une entrée, tres belle cuisine américaine
équipée avec coin repas, séjour avec cheminée, 1unesuite parentale
avec salle de bains privative, deux chambres, une salle d'eau, un
cellier/buanderie. Plusieurs terrasses autour de la piscine avec stores

bannes et brise-vent, barbecue Un grand garage en sous-sol ...

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER Agence de CAVALAIRE offers you in a quiet
and residential area, less than one kilometer from the beach and shops, beautiful
modern villa with SWIMMING POOL of 140 m? of living space on a plot of 700 m?,
completely renovated with taste. It consists of an entrance, very beautiful fitted
kitchen with dining area, living room with fireplace, 1 master suite with private
bathroom, two bedrooms, a bathroom, a pantry/laundry room. Several terraces
around the swimming pool with awnings and windbreaks, barbecue A large garage
in the basement (storage for 3 vehicles ...

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER
147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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